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事業計画説明②
奉仕プロジェクト委員会

事業計画説明①
クラブ管理運営委員会

2020年7月9日（3358例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇認証状引継ぎ　他
【 出 席 率 】 前々回　97.14％　今回　90.91％（会員69名・欠席 6名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	道原・三宅君（6/26 北海道 2500ロータリーEクラブ）岩本・大塩・大之木（精）・奥原・神垣・

神田（健）・志々田・多賀・長行事・中河原・松浦君（6/27 呉 RAC）寺坂君（7/2 福山ロータリー	
Eクラブ）　　　14名

【 欠 席 者 】	 ◇岩本・海生（知）・神田（朗）・下瀬・堀口・山本君　　　6名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・藤井君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇認証状引継式
	 ◇新年度会長挨拶
	 ◇直前三役へ記念品贈呈
	 ◇理事役員・各委員長紹介
【幹事報告】	 ◇ RI…the	Rotarian7月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝107円へ変更
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　7月号
	 ◇	（公財）ロータリー米山記念奨学会…7月の事務局の開室時間のお知らせ。新型コロナウィルス

感染拡大防止のため、7/1㈬～ 7/31㈮迄　平日10：00～ 17：00
	 ◇	（一社）ロータリーの友事務所…新型コロナウィルス感染症に関する友事務所対応の件（7報）

…7月号も、編集・製作工程の関係から第1～第 2週のお届けになる予定。事務所運営につきま
しては、対応時間は10：00～ 17：00とします。

	 ◇ RI第 2710 地区事務局　脇ガバナー…ガバナー月信 7月号
	 ◇	広島中央ロータリークラブ…7月例会開催のお知らせ。7/6 ㈪・7/13 ㈪・7/20 ㈪・7/27 ㈪ 12：30

～ 13：30。7/20 ㈪はガバナー公式訪問です。
	 ◇	東広島ロータリークラブ…7月例会のお知らせ。7月からの例会は通常通り開催いたします。尚、

新型コロナウィルス感染状況によっては、取消しとなる可能性もあります。7/21㈫は休会です。
	 ◇	呉ロータリークラブの7月第 2例会からの例会開始時間につきまして、前年度 6月の例会開始時

間の通り、12：30例会開始、12：45～の例会行事開始といたします。会場は4Fです。（ご案内配付）
	 ◇	最後に、前年度最終例会で報告されました、メイクアップに関する特例措置について…例会終了後、

多数のお申し出をいただきましたが、事業計画書作成の最終段階であったために、本年度の事業
計画書の100％出席者の掲載に間に合わなかった会員様がいらっしゃいます。皆出席表彰及び次
年度の事業計画書には反映させますので、ご了承下さい。

【委員会報告】	 ◇親睦活動委員会（荒川委員長）：［お詫び］新年度会員証は次回例会にてお渡しします。

【 S . A . A 】	〈中﨑委員長〉
	 …	コロナ禍対策として。当面の間、お食事はお弁当、お茶。お水はご希望の方のみ。国歌、ロータ

リーソング、バースデーソング斉唱無し手拍子のみ。ピアノ演奏は継続、リクエストを受け付ける。
お盆休み以降は斉唱、通常食事、会場の丸テーブルも増設して距離を保ち再開する予定。

	 〈ニコニコ御紹介〉
	 ◇ 2020-2021年度三役より：「調和と未来への継承」一年間宜しく御願い致します。
	 ◇宇都宮公徳君…社会奉仕委員会委員長をさせて戴きます。この一年間、宜しく御願い申し上げます。
	 ◇仮井康裕君……	6月 26日株主総会後の取締役会で常務取締役に就任致しました。これまで同様

引き続き御指導の程よろしくお願い致します。
	 ◇西藤公精君……	県公共事業「ひろしまサンドボックス」の一環「広島オープンアクセラレーター2019」	

（広島銀行主体運営）の成果発表会を無事終了しました。コロナの影響で延期になって
いましたが youtubeで視聴可能ですのでぜひ御覧戴きますよう御願い申し上げます。

	 〈記念日御紹介〉
	 ◇会員＆御夫人誕生日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金累計金額　86,000円　ミニニコニコ　60,500円　合計 146,500円

	 ◇この後理事会開催
	 ◇次週も事業計画書を持参のこと



今年度、会員増強・職業分類委員会委員長を
仰せつかりました山本です。
力不足で大変重荷に感じておりますが、常に

委員会員の皆様の意見を尊重し、コミュニケー
ションをとりながら活動してまいりたいと思い
ます。
そして、被推薦者については、クラブ細則を
遵守しあらゆる面から適正に審査し、被推薦者
が会員として相応しい人物かどうか調査し、所
定の手続きを経て適否の判断を理事会に報告さ
せていただきます。
長尾会長のクラブ運営方針を十分理解し、会
員の皆様のご支援お力添えをいただきながら務
めを果たしていく所存です。
どうぞよろしくお願い致します。

会員増強・
職業分類委員長に
就任して

山本　一洋山本　一洋

2020 ～ 2021 年度、出席・プログラム委員会
委員長を拝命しました高橋です。
出席・プログラム委員長を経験すればロータ
リーの理解が深まるとのアドバイスを受け、い

まだ右も左も分からない状況にて手探りをしな
がらではありますが、石田幹事や経験豊富な委
員会の皆様、また事務局としっかり連携をとり
ながら進めていきたいと思います。
これまでに経験したことのないコロナ禍の中
で、外部講師の招聘などにも困難が想定されま
すが、逆に会員・新会員さんのお話を伺う良い
機会だととらえプログラムを考えていきたいと
思います。
若輩者ですが、1年間頑張って努めてまいり
ますので、皆様のご指導・ご鞭撻、そしてご協
力をお願い申し上げ就任の挨拶とさせていただ
きます。どうぞよろしくお願いいたします。

出席・プログラム
委員長に就任して

高橋　征司高橋　征司

本年度クラブ管理運営委員長に就任いたしま
した、長行事義人でございます。
長尾会長方針「調和と未来への継承」に基づき、
5つの重点目標に向けて運営して参ります。
まず前年度の戦略活動委員会報告を基に、電
子化特別委員会と連携し、効率の良いクラブ運

営を目指します。
出席プログラム委員会・親睦活動委員会・広
報クラブ週報委員会を通じ、会員相互の語り合
い・未来への継承を図っていきます。
会員増強職業分類委員会・会員選考委員会と
連携し、ルールに則った会員増強に努め、ロー
タリー情報研修委員会と共に、1日も早くベテ
ラン会員と語り合って、融和を深めていけるよ
うに尽力します。
また今年は特に新型コロナの影響で、ソーシ
ャルディスタンスを取りながら、三密を避けな
がらの運営ですが、皆さんと一緒に知恵を出し
合って、未来へと継承していきたいと思います。
1年間どうぞ宜しくお願い致します。

クラブ管理運営
委員長に就任して

長行事 義人長行事 義人

この 20 年余り、ロータリークラブの会員減少
傾向が続き、今ではニッポン全国で「会員増強」
の大合唱が湧き起こっています。
この間、女性会員の積極的増強、一業種一会
員という大原則の放棄、ローターアクト・会員
夫人を増強対象とするなど、国際ロータリーは
あの手この手の方策を講じてきましたが、ほと
んどその成果は上がっていないのが現実です。

加えて「コロナ騒動」もあって、新会員の獲得
は極めて厳しい状況にあるといえます。
会員増強は組織の財政基盤の安定ばかりでな
く、多才で多感な新会員の存在が組織に新鮮な
刺激と活力をもたらせます。
創立 70 周年を迎える呉ロータリークラブが

“凛として”100 年クラブになるために、困難な
状況にある今こそ、会員一人ひとりが会員増強
委員・会員選考委員という心意気で、呉ロータ
リークラブに相応しい人材を発掘していくこと
を期待しています。
委員会の運営にあたっては、会員増強委員会
と連携を“密”にしながら、私自身、本年ばか
りは「ロータリー原理主義者」と化して会員選
考委員会の役割を果たしていく所存であります。
どうぞ、よろしくお願いいたします。

会員選考委員長に
就任して

堀口　勝哉



副委員長、大島淳稔　委員に大村一郎、志々田
幸治のメンバーでこの一年取り組んでまいります。
活動目標として、長尾正嗣会長が、「調和と未

来への継承」とテーマを掲げられております。
クラブ70周年を迎え、それに答えられる活動が
出来ればと思っております。
特に、重点目標の中から「未来への継承を図
ろう」について新会員とベテラン会員の調和は、
次世代への重要な課題として取り組んでまいり
ます。
また、前年度積み残した情報集会をも引継行
ってまいりたいと思います。
会長の熱い思いと、呉ロータリークラブ「70
周年を期に更なる飛躍」ができますよう、皆様
のご協力をお願いいたします。

ロータリー情報・
研修委員会
委員長に就任して

稲葉　周三

伝統ある呉ロータリークラブの2020年～ 2021
年度の会場監督（SAA）委員長という大任を仰
せつかりました。
副委員長に道原正嗣会員、委員に大島淳稔会
員、武田保介会員、長谷雅登会員という計4名
のメンバーと赤いタスキを掛け、力を合わせて
1年間活動してまいります。

活動目標として「呉ロータリークラブらしい
雰囲気づくり」としておりますが、残念ながら
コロナ禍の影響を受け、例会そのものの在り方
が変わってしまいました。会場監督としてまず
新型コロナウイルスの感染防止及び会員の安全
確保に重点を置く運営を心掛けてまいります。
もちろんその中に当クラブらしいところを失わ
ないよう努める所存です。
制約がある中でも、ピアノの音色を聞きなが
らひと時の間、会員の皆様方と一緒に、食事と
会話を楽しめるような雰囲気づくりを目指します。
また、会長及び、理事、委員長の方々ともし
っかり連携し、例会の運営に全力であたります
ので、ご理解、ご協力の程、宜しくお願いいた
します。

会場監督（SＡＡ）
委員長に就任して

中﨑　誠

入会からわずか 2年目にして、委員長の大役
を担うことになりました。委員として残ってい
ただいた尾川前委員長をはじめ諸先輩のご指導
を仰ぎながら、呉ロータリークラブのために力
を尽くしたいと思います。週報の電子化につい
ては引き続き推進して参ります。ご理解をいた

だければ幸いです。
週報では本年度、新しい企画を展開したいと
考えております。一つは尾川匠前委員長のご提
案に基づき、中堅・若手も含めた会員のみなさ
まに、それぞれのお仕事や職業観、その中での
ロータリーの意味について執筆していただくこ
とです。もう一つは日下美穂委員のお世話で、
医師の会員の方々に新型コロナウイルスを踏ま
えた「ポスト・コロナ」の健康づくりについて
執筆していただくシリーズです。
さらに呉ロータリークラブ設立 70 周年の記念
例会（11 月 1 日）に合わせ、クラブの歴史を振
り返る週報の特別号も検討しております。みな
さまのご支援、ご協力を、お願い申し上げます。

広報・クラブ
週報委員長に
就任して

岩崎　誠岩崎　誠

2020-2021 年度の親睦活動委員長を拝命致しま
した荒川でございます。呉ロータリークラブ入
会 4年目の若輩者がこのような大役を仰せつか

り責任の重さに押しつぶされそうですが皆さま
方のお力をお借りしながら会員相互の親睦と友
情を育み活気に満ちたクラブ運営に貢献できる
よう全力で取り組む所存でございます。どうぞ
宜しくお願い致します。今年度は新型コロナウ
ィルス感染拡大防止に最大限配慮しながらの活
動となります。家族例会・新会員歓迎会等の開
催に大きな制約を受け、ニューノーマルを模索
しながらの開催となる事と思いますが、呉ロー
タリークラブの良き伝統を受け継ぎながら今日
的な在り方にチャレンジしていきたいと思いま
す。1年間宜しくお願い致します。

親睦活動委員会
委員長に就任して

荒川　誠荒川　誠


